

Un spectacle de rue voyant des acteurs français et japonais utiliser des tubes de 1m60 de longueur pour y chuchoter des poèmes aux passants s'est déroulé le 2 avril à Fukuoka dans les rues commerçantes de Tenjin et ses alentours.

C'est un projet qui a été imaginé par un metteur en scène français et qui vise à faire passer un moment apaisant. Il a débuté à Fukuoka et se poursuivra jusqu'à la mi-avril, remontant le Japon et passant dans toutes les régions au rythme de l'éclosion des cerisiers.

Les cadres japonais ainsi que les personnes qui faisaient leur shopping ont été surpris par ces acteurs tout de noir vêtus et se sont détachés de leur téléphone portable pour écouter les poèmes qui leur étaient soufflés à travers ces longs tubes appelés « Uguisu » (Rossignol). Une femme à qui il a été chuchoté un message sur l'importance de la vie à travers une symbolique sur les cerisiers a commenté, enchantée : « les fleurs de cerisier ont commencé à tomber, mais ces paroles ont été comme une fleur qui a poussé dans mon coeur et m'ont apaisée. »

*Journal Nishinippon* (édition du matin), le mercredi 3 avril 2013